



進路だより



平成28年4月発行
岐阜本巣特別支援学校
進路支援部 第1号

ご入学・進級おめでとうとさせていただきます!!



春の花が美しく咲きほこる中、新年度が始まりました。新入生の皆さん、入学おめでとうとさせていただきます。そして、在校生の皆さん、進級おめでとうとさせていただきます。

「進路だより」では、学校生活で、児童生徒のみなさん一人一人がもてる力を存分に発揮して自分の夢や進路実現に近付くことができるよう、進路にかかわる情報提供や進路行事等のお知らせをしていきます。

進路支援部長のあいさつ

今年度より進路支援部の部長になりました服部純（高等部）です。よろしくお願ひします。

お子さんたちは、3～12年間の本校での学校教育を受けて社会へ羽ばたいていくこととなります。従って、本校での学校生活は一日一日がとても大切な時間であり、それぞれのお子さんが、仲間や先生方との生活の中で多くの「わかる」、「できる」といった成功体験を積み上げていくことで自信を付けたり、安心して人とのかかわりができるようになり、人として一歩一歩成長していくと考えています。そして、その先にそれぞれの進む路がみえてくるのではないのでしょうか。そのために、私たち教員もそれぞれのお子さんにあつた支援を真剣に考えていく一年にしたいと考えています。何卒、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

進路支援部長としては、新米ではありますが、関係諸機関との連携を大切に、円滑な協力体制を一つずつ築いていきたいと思ひます。もし進路等に関するご相談等がありましたらお知らせください。誠実に対応させていただきます。一年間よろしくお願ひします。

平成27年度卒業生 進路先



この3月、小学部6年生7人、中学部3年生14人の児童生徒が本校小学部・中学部を卒業しました。小学部児童は中学部へ、中学部生徒は本校高等部に13人、高校に1人が進学し、それぞれが新しい春を迎えました。

高等部卒業生31人は、福祉就労19人（生活介護3人、就労継続支援B型8人、就労継続支援A型6人、就労移行支援2人）、一般就労12人という、それぞれが望む進路先に進むことができました。これは進路実現に向けて、生徒が学校で様々な学習に取り組み、就業体験等を積み重ねて力を付けてきたことや保護者の皆様が一緒に進路実現に取り組まれた成果によるものです。

在学中は、卒業後の社会参加と自立に向け、各市町福祉課や支援機関、ハローワークや障害者職業センター等のご協力をいただけてまいりました。今後も引き続き関係機関と連携を図り、在学児童生徒への進路支援や卒業生への追支援を行い、皆さんの活躍を応援していきます。

進路希望調査提出のお願い



新年度にあたり、小学部1年生から高等部2年生まで進路希望調査を行います。

懇談会で担任等と話をさせていただき、4月23日（土）までに、調査用紙の提出をお願いします。なお、ご質問がありましたら、担任または進路支援部までお気軽にお尋ねください。